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EDIÇÃO Nº 305

Administração municipal de Munhoz de Mello 
inicia construção do portal na entrada da cidade

Sicredi Dexis realiza Assembleia de 
Prestação de Contas em Santa Fé - PR

Secretaria de Saúde de Iguaraçu conclui 
a primeira frente de atendimento do 

“Mutirão de Próteses Dentárias”

www.jornalopioneiro.net.br

PÁG .7

A administração municipal de Munhoz de Mello iniciou recentemente os tra-
balhos de construção de mais um portal na entrada da cidade - na saída para 
Santa Fé. 

Foto ilustrativa

Com o propósito de ampliar a oferta de saúde em odontologia, a Prefeitura 
de Iguaraçu, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, concluiu no � nal de 
2023, a primeira frente de atendimento do “Mutirão de Próteses Dentárias”, que 
atendeu 238 pacientes.
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A Sicredi Dexis, realizou, no dia 29 de janeiro, a Assembleia de Prestação de 
Contas em Santa Fé - PR, referente ao ano de 2023. O evento aconteceu no Sa-
lão da Loja Maçônica Fraternidade Santafeense e contou com a participação de 
aproximadamente 300 associados.
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Alunos 
santafeenses 

embarcam para 
intercâmbio na 

Austrália  

Defesa Civil 
Municipal de 

Guaraci recebe 
pick-up saveiro 

0 KM 

Sociedade em 
destaque 
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Rua Olegário Gabella Garcia, 01

Santa Fé - PR.

E-mail: opioneirojornal@gmail.com

COMERCIAL/REDAÇÃO CIRCULAÇÃO PROGRAMAÇÃO VISUAL IMPRESSÃO

Jornalista Responsável:

Marcelo Soares da Silva

Registro Pro� ssional

MTE: 0010336/PR

(44) 9 9950-6004

Gra� norte S/A

(44) 9 9904-5447

Filiado a

Santa Fé, Lobato, Flórida, Atalaia, Iguaraçu, Ângulo, 

Munhoz de Mello, Guaraci, Jaguapitã, Nossa Senhora das 

Graças, Astorga, Pitangueiras, Sabáudia e Maringá. 

NOTA: Este Jornal não emite opiniões, apenas noticia os fatos para conhecimento da população. Arti-
gos assinados não são de responsabilidade do Jornal nem refl etem sua opinião.

Alunos santafeenses embarcam para intercâmbio na Austrália  
Os alunos do CEMA-

CS (Colégio Estadual 
Ma recha l  A r t hu r  d a 
Costa e Silva), da cida-
de de Santa Fé, Nícolas 
Leonardo Ricardo da 
Costa e Amábi le Mi-
randa da Silva, viajaram 
pa ra  a  Aust rá l ia ,  no 
dia 26 de janeiro, onde 
passarão um semestre 
letivo imersos de uma 
experiência de estudo e 
imersão cultural. O in-
tercâmbio faz parte do 
programa Ganhando do 
Mundo, do Governo do 
Estado.   
Nícolas e Amábile são 

santafeenses e ambos 
na scera m no a no de 
2008. A cidade que eles 
f icarão na Austrália é 

Perth, a  capital  e maior 
cidade do estado austra-
liano da Austrália Oci-
dental. Com uma po-
pulação de 2 milhões de 
habitantes, Perth ocupa 
a quarta posição entre 
as maiores cidades do 
país, com uma taxa de 
crescimento consisten-
temente acima da média 
nac iona l .  É  t a mbém 
u ma d a s  met rópoles 
mais isoladas de todo 
o planeta e um impor-
tante centro comercial e 
industrial do país. 
Vale lembrar que esta 

é  a  ma ior  e d iç ão  do 
programa do Governo 
do Estado, mil alunos 
viajarão a cinco países 
diferentes ao longo de 

2024: além da Austrália, 
os intercâmbios incluem 
I ng l ater r a ,  C a n a d á , 
Nova Zelândia e Esta-
dos Unidos.
Sobre o programa
Ganhando o Mundo é 

um programa de inter-
câmbio criado pelo Go-
vernador do Estado do 
Paraná e oferecido para 
estudantes, professores 
e pedagogos da rede pú-
blica estadual de ensino. 
O objetivo é propiciar 
formação acadêmica 
em instituições estran-
geiras, além de experi-
ências culturais e peda-
gógicas que possam ser 
compartilhadas, poste-
riormente, nos colégios 
estaduais do Paraná.

Intercambista Nícolas Leonardo 
Ricardo da Costa

Intercambista Amábile Miranda da 
Silva

O ex-prefeito de Santa Fé, Edson Palotta, amigo pessoal de Nícolas, esteve na 
despedida do intercambista. Na ocasião ele desejou sucesso ao jovem, que fi cará 

na Austrália pelo período de seis meses

Maringá - PR é considerada 
uma das melhores cidades 

do Brasil para morar. 
Maringá é polo de uma 

Região Macroeconômica 
que abrange 25 municípios 
(Astorga, Ângulo, Doutor 

Camargo, Floresta, Iguaraçu, 
Itambé, Ivatuba, Mandaguaçu, 

Mandaguari, Marialva, 
Maringá, Paiçandu, Sarandi, 

Atalaia, Bom Sucesso, 
Cambira, Floraí, Flórida, 
Jandaia do Sul, Lobato, 

Munhoz de Mello, Ourizona, 
Presidente Castelo Branco, 

Santa Fé e São Jorge do Ivaí), 
com uma população de mais de 

700 mil pessoas.

Foto: Marcelo Soares

Editorial
Fazer valer a pena as 24 horas do dia

Muitos disseram que o 
mês de janeiro demorou 
para terminar, em tese 
concordo. Foram longos 
31 dias que parecia não 
ter fim. As cidades, ex-
ceto os litorais, estavam 
vazias e si lenciosas e 
aqueles que se prepa-
raram financeiramente 
viajaram para curtir as 
férias e o verão.
O assunto no momento 

agora é o Carnaval e o 
próximo feriado. Com 
as propagandas na te-
levisão, agora estamos 
dando conta de que a 
festa carnavalesca está 
por vir. E assim há uma 
controvérsia ,  a gente 
esquece a história que o 
mês de janeiro foi longo 
e que os dias estão pas-
sando muito rápido. É 
sempre assim.
O fato é que o dia tem 

24 horas e se passa rápi-

do ou não depende mui-
to do ponto de vista de 
cada um, pois devemos 
valorizar o tempo e fazer 
valer a pena. É muito 
comum percebermos 
que algumas pessoas que 
tem muitos compromis-
sos, sempre conseguem 
a rra nja r  tempo pa ra 
outras atividades, como 
por exemplo se exercitar 
e cuidar do próprio cor-
po. Isso é uma questão 

de saber se organizar, 
se planejar, ter metas e 
cumpri-las.Vamos fazer 
valer a pena as 24 horas 
do dia. 
Aproveito a ocasião 

para convidar você leitor 
para abastecer-se de in-
formações deste veículo 
de comunicação, que 
circula em Santa Fé e 
cidades circunvizinhas.    

  Boa leitura a todos.

 Diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo Soares
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GuaraciGuaraci
Defesa Civil Municipal recebe pick-up saveiro 0 KM

Município recebe veículos doados pela Receita Federal

Conselheiros Tutelares tomam posse em Guaraci

A Defesa  Civ i l  Mu-
nic ipa l  recebeu u ma 
pick-up Vol kswagem 
Savei ro  0  K M.  A lém 
disso, a Coordenadoria 

Municipal foi contem-
plad a  com  4 0  pneu s 
novos da chef ia esta-
dual. Tudo isso, graças 
ao parceiro de todas as 

horas, deputado esta-
dual Alexandre Curi. 
A entrega of icia l  do 

veícu lo foi  rea l izada 
no dia 11 de janeiro, 

em Curitiba. Estiveram 
presentes o prefeito de 
Guaraci, Sidnei Dezo-
t i ,  o  tenente-coronel 
Q O B M ,  C o o r d e n a -

dor  d a  D e fe s a  Ci v i l 
do  E s t a do ,  Ad r i a no 
de Mel lo,  o major da 
Defesa Civ i l  Estadu-
a l ,  D a n i e l  K u s k i ,  o 

chefe da Defesa Civi l 
de  Gua rac i ,  Fabia no 
Rodrigues de Lima e o 
assessor parlamentar, 
Gerson.

Momento da entrega do veículo, na capital paranaense Na foto a pick-up Volkswagem Saveiro 0 KM, em frente a Igreja Matriz, em 
Guaraci

O município de Gua-
rac i  recebeu no  mês 
de  j a ne i ro  a  do a ç ão 
de quatro veículos da 
Receita Federal.  Esses 
veícu los foram apre-
endidos em operações 
d a  R e c e i t a  F e d e r a l , 

seguindo a legislação 
brasileira, onde são re-
tidos com seus respec-
t ivos  doc u mentos  e , 
depois de esgotados os 
recursos de defesa dos 
proprietários, os mes-
mos f icam a disposi-

ção para doação para 
entidade f i lantrópica 
ou órgãos públ icos e 
depois lei lão. 
To d o s  o s  v e í c u l o s 

p a s s a r ã o  p or  v i s t o -
r i a  m e c â n i c a ,  v i s -
t o r i a  d o  D E T R A N 

p a r a  r e g u l a r i z a ç ã o 
d a  d o c u m e n t a ç ã o , 
p a r a  d e p o i s  s e r e m 
distr ibuídos entre as 
s e c re t a r i a s  mu n ic i -
pa i s ,  pa r a  atender  a 
c omu n id a d e  g u a r a-
ciense.

“ A g r a d e c e m o s  a 
Re c e i t a  Fe d er a l  p or 
atender a sol icitação 
do município de Gua-
raci .  Os quatros veí-
culos irão passar por 
pequena s  re v i sõe s  e 
depois  va mos incor-

porar à frota. Apesar 
de usados, são muito 
bem vindos e nos au-
x i l iarão na demanda 
de atendimentos nas 
diversas áreas da pre-
feitura”,  comentou o 
prefeito Sidnei Dezoti.

Volkswagem Fox Fiat Palio Adventure GM Chevrolet Corsa GM Chevrolet Corsa

Foi realizado, no dia 10 
de janeiro, na Câmara 
Municipal, a posse dos 
Conselheiros Tutelares 
eleitos e seus respectivos 
suplentes. A cerimônia 
contou com a marcante  
presença do Promotor 
de Justiça, Bernardo Ma-
rino Carvalho.
Os novos Conselheiros 

Tutelares do município 
de Guaraci - PR, para o 
quadriênio 2024-2027, 
são: Ari, Rose, Simara, 
Simone e Tânia.
O CMDCA (Conselho 

Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adoles-
cente), deseja sucesso aos 
Conselheiros Tutelares.
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Sicredi Dexis realiza Assembleia de Prestação de Contas 
em Santa Fé - PR

Jornalista Marcelo Soares da Silva Fotos: Jornal O Pioneiro
A Sicredi Dexis, realizou, no dia 

29 de janeiro, a Assembleia de Pres-
tação de Contas em Santa Fé - PR, 
referente ao ano de 2023. O evento 
aconteceu no Salão da Loja Maçôni-
ca Fraternidade Santafeense e con-
tou com a participação de aproxima-
damente 300 associados. 
Durante a assembleia, os associados 

puderam escolher o destino de par-
te dos resultados de sua instituição 
financeira e quais serão suas prio-
ridades de investimento daqui para 
frente.
Em seu pronunciamento, o dire-

tor de operações da Sicredi Dexis, 
Walter Silva, a� rmou que esse é um 
momento especial para a institui-
ção, onde são feitas as prestações de 
contas, como foram os negócios, o 
desempenho durante o ano de 2023 
e quais foram os resultados obtidos 
nos negócios e relacionamentos com 
o associado.  
“Estou muito feliz com a realização 

da assembleia no município de Santa 
Fé. A participação dos associados é 
sempre uma motivação para gente 
continuar acreditando no coope-
rativismo. A presença deles é um 
prestígio que tem a equipe que tra-
balha em Santa Fé, que conseguiu 
levar o associado a participar de 
uma prestação de contas e algu-
mas decisões importantes da nossa 
cooperativa”, disse o presidente da 
Sicredi Dexis, Wellington Ferreira. 
Vale ressaltar que o objetivo da 

Assembleia é apresentar os resul-
tados aos associados e viabilizar a 
participação nas decisões da co-
operativa, já que são os donos da 
instituição. A Assembleia em Santa Fé contou com a presença de aproximadamente 300 associados

O diretor de operações da Sicredi Dexis, 
Walter Silva, presidiu a Assembleia 

no município de Santa Fé.  “Além das 
transformações sociais, nosso propósito é 

promover o desenvolvimento 
sócioeconômico das comunidades onde 

estamos inseridos”

A gerente da Sicredi Santa Fé, Ligia 
Seiscentos, agradeceu a presença de 

todos os associadosEquipe da Sicredi - Agência Santa Fé

ACISF realiza sorteio de prêmios da Campanha Natal Feliz
A ACISF (Associação 

Comercia l,  Empresa-
rial e Serviços de San-
ta Fé), realizou, no dia 
30 de janeiro, o sorteio 
de prêmios - por meio 
de cumbuca, referente 
a Campanha Natal Fe-

liz. Na ocasião foi ser-
v ido u m ja nta r  pa ra 
todos os participantes. 
A s  e m p r e s a s  q u e 

participaram da Cam-
p a n h a  N a t a l  F e l i z 
foram: A Nossa Loja, 
Agropecuária Olivei-

ra, Agropecuária Val-
telli, Batom Glacê, Big 
L a r,  Br u nel la ,   Br u s 
Presentes ,  Casa R io-
gra ndense,  Degraus , 
D e p ó s i t o  C e n t r a l , 
Depósito Construan, 
Doce Paixão, Eletrô-

nica Globo, Farmaro-
ma, Floricultura Rosa 
Dourada, Helo Calça-
dos, JC Supermercado, 
Lisboa Calçados, Loja 
Sol, Lojas 3D, Mabelly, 
Merc ado Cr is to  Rei , 
M e r c a d o  M i n a n t i , 

Mercado Sussai, Mer-
c e a r i a  Ja c a r e z i n h o , 
M i l l y  K i d s ,  M u l t i 
Cel l,  Natura l le, Nore 
Tintas, Óticas Crizal, 
Pa n i f i c a d or a  No s s a 
Sen hora   Apa recida , 
Papelaria Estrela, Loja 

Quero Quero, Rei do 
Rea l,  Sacolão Aveni-
da, Santa Cor Tintas, 
Solut ion Cel l,  Super-
merc ado  Pav a n,  Su-
permercado Santa Fé, 
Ticon, Vitrine Calça-
dos, Loja Zy e Wizard.

O sorteio foi transmitido ao vivo por uma live   O presidente da ACISF, Henrique Santos, agradece 
todos os participantes

O evento aconteceu no Lions Clube de Santa Fé 
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IguaraçuIguaraçu
Secretaria de Saúde conclui a 

primeira frente de atendimento do 
“Mutirão de Próteses Dentárias”

Projeto Creche 12 meses é novidade 
no município

Conselheiros Tutelares tomam posse em 
Iguaraçu

Prefeito visita o local que será 
construído o Portal 

Secretaria de Saúde promove 
reunião semestral 

Com o propósito de 
ampliar a oferta de saú-
de em odontologia, a 
Prefeitura de Iguaraçu, 
por meio da Secretaria 
Municipa l  de  Saúde, 
conclu iu no f ina l  de 
2023, a primeira frente 
de atendimento do “Mu-
tirão de Próteses Den-
tárias”, que atendeu 238 
pacientes.
A secretária de Saúde, 

Eliana Ribeiro, esteve 
presente com a técnica 
e coordenadora em Saú-
de Bucal, Andreia, para 
acompanhar os atendi-
mentos e conclusão dos 
trabalhos realizadas no 
Centro de Especialida-
des Odontológicas Mar-
chi, em Astorga.
A Srª Fátima, moradora 

de Iguaraçu, fez a troca 
de sua prótese, que já 
usava há longos anos. Ao 
presenciar a diferença do 
antigo e do novo sorriso, 

não escondeu a satisfa-
ção. “Não podia pagar o 
tratamento, pois é muito 
caro. Quando ria, colo-
cava a mão na boca com 
vergonha, mas agora vou 
mostrar o sorriso novo”, 
ressaltou.
A secretária de Saúde, 

Eliana Ribeiro, com toda 
sua equipe, reforça que 
é uma satisfação poder 
oferecer saúde de quali-
dade a todos que estão 
recebendo atendimento 
odontológico especiali-
zado com confecções e 

distribuições de próteses 
dentárias que elevam a 
autoestima dos pacien-
tes. “Com essa iniciativa 
reduzimos � la de espera, 
que também era um dos 
nossos objetivos”, expli-
cou.
Ainda neste semestre, 

em data que será con� r-
mada, haverá uma outra 
edição do mutirão, por-
que um dos objetivos 
da  Gestão  de  Saúde , 
é ofertar uma melhor 
qualidade de vida aos 
usuários.

O prefeito  de  Ig ua-
raçu, Eliseu Costa, na 
companhia da secre-
tária de Educação, Mi-
riam Ripoli, visitou a 
Creche Municipal, que 
se encontra no perío-
do de férias escolares, 
p orém  f u nc ion a ndo 
o “Projeto Creche 12 
meses”,  que  propor-
ciona um atendimento 
exclusivo aos pais que 
t raba lham e necessi-
tam ter a creche a dis-

posição, pois não tem 
com quem dei xa r  os 
filhos.
O projeto teve a ini-

ciat iva da Prefeitura 
Municipa l,  por meio 
da Secretaria de Edu-
cação, que oferece às 
cr ianças ,  no per íodo 
de  fér ia s ,  momentos 
de  i nteraç ão,  envol-
vendo o cuidar e edu-
c a r  p or  meio  de  u m 
t r a b a l h o  c o l e t i v o  e 
partilhado.

Todas as  at iv idades 
d o  p r o g r a m a  e s t ã o 
sendo acompanhadas 
p e la  S e c re t a r ia  Mu-
n ic ipa l  de  E duc aç ão 
e  d i r e ç ã o  d o  C M E I 
(Centro Municipal de 
Educação Infantil).
As crianças estão fe-

lizes e bem cuidadas, 
proporc iona ndo  aos 
pais garantia de segu-
rança e bem estar no 
período de férias esco-
lares.

Foi realizado, no dia 10 
de janeiro, a solenidade 
de posse dos conselhei-
ros tutelares, que agora 
serão responsáveis por 
zelar pelos direitos das 
crianças e adolescentes 
de Iguaraçu.  A cerimô-
nia aconteceu na sede 
do Centro de Convivên-
cia, em um momento 
repleto de emoções e 
compromissos, desta-
cando-se a entrega das 
chaves da sala do Con-
selho e dos crachás de 
identificação aos novos 
conselheiros.
Os cinco representan-

tes eleitos foram: Edi-
cléia Cristiane Tamião, 
Aparecido Domingos 
de Ol iveira ,  Rober to 
Mauro Cardoso, Lucas 
Arantes Abrantes e Te-
reza Pirani Zanin. 
Com a responsabi l i-

dade de aplicar o ECA 
(Estatuto da Criança e 
do Adolescente), esses 
profissionais têm o de-
sa� o de garantir que os 
direitos fundamentais 
dessa parcela da popu-
lação sejam respeitados 
e protegidos.
O momento foi tam-

bém marcado por ho-

menagens importantes, 
ta l como a lembrança 
emocionante dedicada 
ao  c on s e l he i ro  Jo ão 
Kikuchi (in memorian)  
que deixou um legado 
de dedicação à causa. 
Sua contribuição para 
o Conselho Tutelar foi 
reverenciada pelos pre-
sentes ,  ressa ltando a 
importância do traba-
lho desempenhado  em 
prol da sociedade.
A l é m  d i s s o ,  fo r a m 

prestadas homenagens 
aos  novos  suplentes , 
re con he c endo  a  i m-
portância de seu com-
promet imento com a 
comunidade. Natalino 
Ferreira dos Reis e Re-
giani Moreira Phi lot, 
presentes  no evento, 
for a m  re c on he c idos 
por sua disposição em 
contribuir para o bem-
-estar das cr ianças e 
adolescentes na gestão 
anterior.
Autoridades munici-

pais marcaram presença 
no evento: vice-prefeito 
de Iguaraçu, Osvaldo 
d e  A r aúj o  M a r t i n s , 
presidente  do CMD-
CA, Fernanda Vieira, 
presidente da Câma-

ra Municipal, Juliana 
Viotto, vereadores Hélio 
Arantes e Jhonatas Cor-
deiro, chefe de gabinete, 
Adalberto Moreira e Se-
cretária de Assistência 
Social, Larissa Sampaio.
Ao término da ceri-

mônia de posse, os pre-
sentes foram agraciados 
com um coquetel, pro-
porcionando um mo-
mento de descontração 
e celebração. Esse en-
contro não apenas mar-
cou o início do mandato 
dos conselheiros, mas 
também fortaleceu os 
laços entre os membros 
da comunidade e os res-
ponsáveis por zelar pe-
los direitos da infância e 
juventude.
Que a atuação desses 

conselheiros seja pau-
tada pela ética, sensibi-
lidade e compromisso, 
c o n t r i b u i n d o  p a r a 
a  c on s t r uç ão  de  u m 
ambiente mais justo e 
seguro para as futuras 
gerações. Que o traba-
lho em conjunto com a 
comunidade promova o 
respeito e a garantia dos 
direitos fundamentais 
das crianças e adoles-
centes.

O prefeito de Iguaraçu, 
Eliseu Costa (à direita da 
foto), acompanhado das 
demais autoridades, visi-
tou, no dia 22 de janeiro, 
o local que será constru-
ído o Portal “Seja Bem 
Vindo à Iguaraçu”, que 
começa a ser construído 
em fevereiro, um inves-
timento de cerca de R$ 
600 mil.

Foi rea l izado no dia 
26/01 a reunião semes-
tral sobre gestão, indi-
cadores e a 1ª reunião de 
PlanificaSUS. Fizeram 
parte da reunião: UBSF, 

ESF, ESB, Emulti, EAP, 
ACS e ACE. Os encon-
tros são importantes 
p a r a  c on s t r u i r  u m a 
saúde cada dia mais só-
lida no município.Agra-

decimento especia l  a 
diretora da 15ª Regional 
de Saúde,  Drª Elisabete 
Kobayashi, que esteve 
presente e parabenizou 
as ações importantes 
q u e  o  mu n ic íp io  d e 
Iguaraçu desenvolve na 
promoção e prevenção à 
saúde, juntamente com a 
assessora da 15ª, Solange 
Kloster. Muitas ações em 
prol a população foram 
apresentadas para esse 
ano. O diretor de saúde 
do município de Igua-
raçu, Cláudio Jr., a� rma 
que construir diretrizes 
da saúde municipal é 
pensar no próximo.



2ª Quinzena - 31 de Janeiro de 2024PÁG. 6

Variedades
CAÇA PALAVRAS

PIADAS Maior pizza do Brasil
Na padaria
– Quanto é o cafezinho?
– 2 reais.
– E o açúcar?
– O açúcar a gente não cobra.
– Então pode me ver 2 quilos, por favor.

Na padaria 2
– Esse salgado é de hoje?
– Não, é de ontem.
– E como faço pra comer o de hoje?
– Volte amanhã!

Aula de inglês
Fiquei confuso depois da aula de inglês.
Se “car” signi� ca carro e “men” signi� ca “homens”, então minha tia Carmen é 

um Transformer?

Na bilheteria do cinema
– Me vê dois ingressos, por favor.
– É para Romeu e Julieta?
– Não, é para mim e para minha namorada mesmo.

Prova
Um pai disse ao � lho:
– Se você tirar nota baixa na prova de amanhã, me esqueça!
No dia seguinte, quando ele voltou da escola, o pai perguntou:
– E aí, como foi na prova?
O � lho respondeu:
– Quem é você?

Telefonema
– Alô, eu gostaria de falar com o João, por favor.
– É o próprio.
– Oi, Próprio, tudo bom? Você pode chamar o João pra mim?

O bebê vidente
Assim que o bebê nasceu, começou a falar:
– Vou morrer em quatro dias. Minha mãe vai morrer em seis dias. E meu pai, 

em 30 dias.
Dito e feito: quatro dias depois, o bebê faleceu. Seis dias depois, foi a vez de 

sua mãe. O pai, desesperado, vendeu tudo o que tinha e gastou todo o dinheiro 
o mais rápido que pôde. Porém, 30 dias depois quem morreu foi o vizinho.
Moral da história: jamais tome decisões precipitadas!

No busão
Um homem perguntou ao cobrador:
– Quanto custa o ônibus?
– Quatro reais.
– Então manda todo mundo descer que eu compro.
No consultório
– Doutor, como eu faço para emagrecer?
– Basta a senhora mover a cabeça da esquerda para a direita e da direita para a 

esquerda.
– Quantas vezes, doutor?
– Todas as vezes em que lhe oferecerem comida.

Com sete metros de diâmetro e 442 quilos, recorde pertence à Prefeitura 
Municipal de Serafi na Corrêa (RS)

A Prefeitura Municipal 
de Serafina Corrêa (RS) 
quebra recorde junto ao 
RankBrasil em 2023 por 
produzir a Maior pizza 
do país. A iguaria mediu 
sete metros de diâmetro, 
pesou 442 quilos e foi 
distribuída gratuitamen-
te durante o lançamento 
do Festipizza.
A receita gigante levou 

190 kg de massa com 
fermentação natura l, 
40 kg de tomate, 108 kg 
de mozarela, 100 kg de 
calabresa e 4 kg de man-
jericão. Oito pizzaiolos 
estiverem envolvidos di-
retamente na produção 
da pizza e aproximada-
mente 50 pessoas parti-
ciparam de todo o pro-
cesso, entre a construção 
e distribuição da iguaria.
De acordo com o pre-

sidente do Festipizza, 
Tiago Cesare, o primei-
ro grande desaf io foi 
desenvolver uma forma 
gigante, produzida por 
uma empresa na cida-

de. “Outros obstáculos 
foram criar a estrutura 
para assar  a  ig uar ia , 
abrir a massa gigante 
com as mãos e rechear 
a pizza no centro, o que 
só foi possível com o au-
xílio de um guindaste”, 
lembra.
A iguaria foi produzi-

da no centro da cidade, 
em frente ao Santuário 
Nossa Senhora do Ro-
sário, na Piazzetta San 
Marco.  Os t raba l hos 
começaram no dia 1° de 
junho. No dia 2 a massa 
ficou descansando e na 
madrugada do dia 3 a 
equipe iniciou a mon-
tagem.
Tiago conta que a pizza 

foi assada numa forma 
de alumínio, com sis-
tema a gás e auxílio de 
maçarico, levando qua-
tro horas para concluir 
o processo. Conforme 
o presidente do Festipi-
zza, mais de cinco mil 
pedaços foram distribu-
ídos para a comunidade.

Ele diz que a ideia de 
produzir uma pizza gi-
gante surgiu através da 
presidente da Associa-
ção Comercial, Indus-
trial e Serviços de Sera-
fina Corrêa (ACISCO), 
Dolores Boff Massolini, 
que sempre teve o so-
nho de fazer a Maior 
p i z z a  d o  B r a s i l  e m 
Serafina Corrêa. “Este 
ano, o sonho virou rea-
lidade”, enfatiza.
T i a g o  a f i r m a  q u e 

o  r e c o r d e  j u n t o  a o 
Ra nk Brasi l  signi f ica 
u m  ma rco  h i s tór ico 
que f icará no coração 
de todos os serafinen-
ses e também daqueles 
apaixonados pela gas-
tronomia, pelo gosto, 
praticidade e integra-
ção que a  pizza pro-
porciona. “O título de 
Maior pizza do Brasil é 
deste município da ser-
ra gaúcha, conhecido 
pelo Festipizza, um fes-
tival que une a região”, 
destaca.

Receita gigante levou 190 kg de massa com fermentação natural, 40 kg de tomate, 
108 kg de mozarela, 100 kg de calabresa e 4 kg de manjericão / Foto: RankBrasil

Fonte: rankbrasil.com.br
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Munhoz de MelloMunhoz de Mello
Administração municipal inicia construção do portal na 

entrada da cidade

Reforma e ampliação do Complexo Esportivo é iniciada

Prefeitura inicia obra de pista de caminhada, na saída para Fernão Dias

A administração mu-
nicipal de Munhoz de 
Mel lo in iciou recen-

temente os traba lhos 
de construção de mais 
um portal na entrada 

da  c idade  -  na  sa ída 
para Santa Fé. De acor-
do com o prefeito Dr. 

Marcondes, o objetivo 
de  i nsta la r  ma is  u m 
por ta l  é  de rea lçar  a 

identidade da cidade, 
além de ref letir o com-
prometimento da pre-

feitura com a melhoria 
c ont í nu a  d o  e s p a ç o 
urbano.

Prefeito Dr. Marcondes, ao centro da foto, acompanha os trabalhos da construção 
do portal na entrada da cidade, na saída para Santa Fé

Foto ilustrativa de como fi cará o portal

A administração mu-
nicipal de Munhoz de 
Me l lo  i n ic iou  ne s t e 

mês  de  ja nei ro  a  re-
forma e ampliação do 
Complexo Espor t ivo 

de  Futeb ol  Su íç o.  O 
esporte e o lazer tam-
bém são tratados com 

c a r i n h o  p e l a  a t u a l 
gestão, capaz de pro-
porcionar bem estar e 

qualidade de vida para 
a comunidade munho-
zense.

Fotos ilustrativas

Fotos ilustrativas

A  P r e f e i t u r a  d e  Mu -
n h o z  d e  M e l l o  t a m -
b é m  d e u  i n í c i o  a o s 
t r a ba l ho s  de  c on s t r u-

ç ã o  d e  u m a  p i s t a  d e 
c a m i n h a d a ,  n a  s a í -
d a  p a r a  o  d i s t r i t o  d e 
F e r n ã o  D i a s .  O  l o c a l 

c ont a r á  c om  i lu m i na-
ç ão  de  led .
Seg u ndo o  prefe ito  Dr. 

Ma rcondes ,  a  i mpla nta-

ção de pista de caminha-
d a  em  e spaç os  públ icos 
integra o projeto de mo-
bi l id a d e  u r b a n a  e  t a m-

b é m  t e m  o  o b j e t i v o  d e 
ofe re c e r  m a i s  op ç ã o  d e 
l a z er  e  s aúde  pa r a  to d a 
população.
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PARA REFLETIR:

Coluna Social
O entusiasmo é a maior força da alma. Conserva-o e nunca te faltará poder para conseguires o que desejas. (Napoleon Hill)

Julia Lara de Souza, residente na cidade de Guaraci - 
PR, completou 11 anos de idade no dia 08 de janeiro, 

oportunidade em que recebeu as felicitações dos 
amigos e familiares

Sidiney Silvestre Gomes completou 45 anos de idade no dia 26 de janeiro. O aniversariante é muito querido 
pela comunidade santafeense, principalmente pelos secretários e funcionários públicos municipais, que 

prepararam para ele uma festa surpresa 

Debora Weiller assumiu neste mês de janeiro 
a presidência da ACEAA Mulher (Associação 

Comercial Industrial e Agrícola de Astorga). O Jornal 
O Pioneiro deseja à ela muito sucesso frente a esta 

importante associação 

O Chefe de Secretaria da Vara de Família e Anexos, 
de Araucária - PR, Marcio José de Souza (à direita 

da foto), acompanhado da esposa e fi lhos, esteve 
na Capital da Fotografi a no dia 22 de janeiro. Na 

ocasião ele visitou o seu amigo e diretor do Jornal O 
Pioneiro, Marcelo Soares e família. Vale ressaltar que 
Marcio trabalhou sete anos no Fórum de Santa Fé e 

cinco anos no Fórum de Maringá 

 A comemoração de aniversário do Sidiney teve 
continuidade no dia 28/01, no Rancho Crês  

João Guerra comemorou idade nova no dia 11 de 
janeiro. Ele mora em Santa Fé - PR e na boleia do 
seu próprio caminhão, conta com vasta experiência 

no ramo de transporte de cargas    

Combustível de qualidade e atendimento 
personalizado é no Posto Pavão. Ao centro da foto o 
proprietário Adalto Vicente da Silva, ladeado pelos 

funcionários Valdenicio Gomes Ribeiro, popular  Dito  
e Valdir Cadina, o Diek

O diretor de saúde do município de Iguaraçu, Cláudio 
Jr., posou para uma foto especial ao lado da assessora 
da 15ª Regional de Saúde, Klaudia Terceiro, durante 

palestra sobre Saúde


